

**SANATORIUM**

Le SANATORIUM SAINTE-EUPHRASIE a été fondé, avec l'autorisation de la Législature provinciale, pour offrir une retraite aux dames victimes de l'alcool et de la morphine. La discrétion, la charité, le dévouement leur sont assurés. La grâce de Dieu, l'expérience des religieuses, le temps et la bonne volonté des malades sont les éléments primordiaux pour favoriser ces cures. Cette œuvre intéresse la société dans ce qu'elle a de plus distingué. Attendant ces âmes pour refaire leur énergie, c'est sauver l'avenir.

